

## Frühschoppen mit Old Fellows

Ein gemütliches Bierchen schlürfen oder einen dampfenden Kaffee und dazu der Gruppe „The Good Old Fellows“ lauschen. Gibt es einen schöneren Start in den zweiten Tag des Herbstfestes der Werbegemeinschaft Wanne-Nord?

Die Band hat sich ganz der Oldie, Country und Rockmusik verschrieben und begeistert seit Jahren ihr Publikum. Neben eigenen Songs haben „The Good Old Fellows“ Stücke unter anderem von Buddy Holly, Bryan Adams, Dire Straits, Supertramp, Gunther Gabriel, Simon and Garfunkel sowie Peter Maffay im Programm.



Gut gelaunte Gäste und eine Bombenstimmung. Viel Musik, Show-Einlagen und eine große Tombola sind das Rezept, mit dem die Werbegemeinschaft Jahr für Jahr begeistert.

Foto: Erler

## Show, Musik und gute Stimmung

Seit zwölf Jahren ist „Wunderland“ eine feste Größe bei den Festen in unserer Stadt. Bevor die Jungs und Mädels um Heinz-Walter Böhm am Samstagabend die Bühne beim Herbstfest erklimmen, waren sie in diesem Jahr schon bei vielen Veranstaltungen in und rund um unsere Stadt unterwegs. Ein besonderer Höhepunkt war natürlich der Crange-Umzug. Ihr Motto diesmal: „Es muss nicht immer Malle sein, komm' wir zieh'n uns Crange rein“. Und das taten die Wunderländer auch.

## Spannung bei der Tombola

Am Sonntagabend findet die Ziehung der Gewinne aus der großen Tombola statt: Reisen im Wert von über 2000 Euro und viele Sachpreise. Lose zum Preis von einem Euro gibt es bei den Mitgliedsfirmen.

Eine Traditionsveranstaltung und noch längst nicht müde! Das Herbstfest der Werbegemeinschaft Wanne-Nord lädt am Wochenende ein.

Hoch her geht's zwei Tage

Werbegemeinschaft lädt zum Herbstfest auf den Wanner Markt ein / Zwei Tage wird gefeiert mit Musik, Show und Tombola

lang auf dem Wanner Markt. Mit Live-Musik eröffnet die Band „Daylights“ am Samstag um 14 Uhr das Fest. Schwungvolle Vorführungen ihres Sports bietet ab 15 Uhr die Taekwondo-Demo des Vereins Chon-Ji Wanne 05. Deutlich

entspannter geht es danach zu, wenn die schon traditionelle Modenschau stattfindet. Hübsche junge Frauen betreten anschließend die Bühne zum Finale der großen Wochenblatt-Aktion „Das Gesicht des Sommers 2009“. Nach

dem Applaus für die Siegerin geht das Fest weiter mit Musik und Show. Michael Kern und Chris Alexandros singen ihre Schlager., die Gruppe Wunderland wirbelt mit Tanz und Musik über die Bühne. Oldies vom Feinsten bietet

die Formation „The Good Old Fellows“ beim Frühschoppen am Sonntagmorgen (ab 11 Uhr). Die Show- und Tanzgarde Herne 87, die jungen Künstler des Circus Schnick Schnack und die hübschen Mädels vom Chor und Bal-

lett der Trixis werden die Zuschauer danach in ihren Bann ziehen. Und dann wird's richtig spannend, wenn die Gewinnerinnen und Gewinner der großen Tombola gezogen werden. Mit Live-Musik klingt der Abend aus.

## Viel Spaß für Kinder

Es wäre nicht die Werbegemeinschaft Wanne-Nord, wenn nicht beim Herbstfest auf dem Wanner Markt auch an die kleinen Besucher, die Kunden von morgen, gedacht würde. Eine große Hüpfburg und weitere Belustigungen stehen bereit.



Die Schönen der Wochenblatt-Aktion „Gesicht des Sommers“ aus dem Jahr 2008. Auch dieses Mal wird es spannend! WB-Foto: Detlef Erler

## Wer ist 2009 die Schönste?

Ab 17 Uhr strahlt das „Gesicht des Sommers“

Knapp 1500 Leserinnen und Leser des Wochenblattes hatten die Qual der Wahl. Aus neun Finalistinnen unserer Aktion „Gesicht des Sommers 2009“ haben sie die Schönste der Schönen ausgewählt.

Michael Kern hat die wunderbare Aufgabe übernommen, die neun jungen Damen auf der Bühne des Wanner Marktes zu präsentieren. Ganz aufregend wird es, wenn er aus einem verschlossenen Umschlag den Namen der

Siegerin hervorzaubert, die einen wunderbaren Lady's Day genießen darf. Einen Tag lang wird sie von Kopf bis Fuß verwöhnt, Einkaufsgutschein inklusive. Mittags wartet ein leckeres Essen auf sie, abends ein Besuch im Monpalast. Und auch ein Cabrio steht bereit.

Samstag gegen 17 Uhr wird das Gehemnis gelüftet – aber schon vorher kann man einige unserer Schönen bei einer Modenschau als Models bewundern (ca. 16.30 Uhr).



Michael Kern moderiert das Finale der Wahl zum Gesicht des Sommers und singt seine aktuellen Hits.

## Michael Kern freut sich aufs Herbstfest...

... und seine vielen Fans auf seinen Auftritt. Doch bevor der sympathische Sänger aus Holsterhausen seine Schlager anstimmt, moderiert er das Finale der Wochenblatt-Aktion „Das Gesicht des Sommers 2009“. Doch dann brauchen die Fans nicht länger zu warten. Dann legt der blonde Barde los und hat bestimmt die aktuellen Songs seiner neuen CD „Hunderttausend Sterne“ im Gepäck. Und es wäre nicht Michael Kern, käme er nicht den Wünschen des Publikums nach und stimmte auch die alten Hits aus seiner langen Karriere an.